

Jaime Guzmán en Temuco

# “Propaganda del No refleja un resentimiento e inconsistencia”

“El montaje propagandístico del No refleja resentimiento e inconsistencia. Detrás de un histrionismo cinematográfico bien logrado para aparentar alegría, aflora por todos los poros de los actores e inspiradores de ese programa televisivo una odiosidad que estimula las peores pasiones humanas para conseguir el voto a través del rencor”, afir-

mó en Temuco el máximo líder de la UDI por el Sí, Jaime Guzmán

Guzmán se reunió anoche en un acto público de adhesión al Sí, con los militantes y simpatizantes del conglomerado, independientes y miembros de los demás partidos y agrupaciones que apoyan al Gobierno. En

el acto, realizado en el Hotel Nicolás, intervino también la dirigente Norma Belmar.

En una reunión posterior, Guzmán y los miembros de la UDI formalizaron la constitución de la entidad en Temuco. Como miembros del comité ejecutivo quedaron Norma Belmar, Eugenio Vásquez, José Espinoza, Irene Vega, Herman Leyer y Aquiles Caro.

## CAMPANA DE DESPRESTIGIO

En su alocución, el jurista afirmó como “una alerta de la UDI a la opinión pública” que está en marcha “una campaña de desprestigio personal del Presidente Pinochet similar a la que la misma alianza democristiana marxista hiciera contra don Jorge Alessandri en 1970”.

“Entonces —dijo—,

conoci a muchos chilenos que, pocos días después de la elección, reconocían arrepentidos y hasta perplejos que ni ellos mismos se explicaban cómo se habían dejado seducir por una propaganda artera y llena de bajeza”.

Guzmán planteó que “es indispensable evitar que esa experiencia se repita, porque más allá de cualquier divergencia política, toda persona ecuaníme debe concordar en que la personalidad y la obra del Presidente Pinochet no admiten ser tratadas en forma grotesca en que lo hace la propaganda del No”.

“Las personas que sirven para entretener —añadió—, no son las mismas que resultan aptas para gobernar. Ninguna propaganda tiene valor frente al hecho macizo de que un hipotético



El dirigente de la UDI por el Sí fue recibido por los jóvenes del movimiento al ingresar al hotel donde ofreció una conferencia sobre la coyuntura política.

triumfo del No acarrearía una grave desconfianza que paralizaría muchas inversiones, con su inmediata secuela de aumento del desempleo y un fuerte recrudescimiento de la inflación, tal como la que hoy aflige a Perú, Argentina y Brasil”.

Ante el numeroso

público que se congregó para escucharle, Jaime Guzmán dijo que los chilenos debían votar en forma reflexiva e inteligente, “en vez de dejarnos arrastrar por impulsos emocionales o desahogos irresponsables, de cuyos efectos nos tendríamos que lamentar muy pronto y profundamente”.



Jaime Guzmán junto a los miembros de la mesa directiva de la UDI por el Sí en Temuco, al inicio del acto.